
第５回米軍経ヶ岬通信所の設置に係る安全・安心対策連絡会の概要

〇開催日時 平成２７年９月３日（木）１３３０～１４４０

〇場 所 京丹後市役所峰山庁舎 ２階会議室

〇出 席 者 【京都府】総務部副部長、丹後広域振興局長

【京都府警察本部】警備部理事官（警備第一課長代理）

【京丹後警察署】警備課長（京丹後警察署長代理）

【京丹後市】副市長

【地域住民代表】宇川連合区長会会長（京丹後市袖志区長）

京丹後市防犯委員会会長

京丹後市交通安全指導員会会長

京丹後市女性連絡協議会代表

京丹後市女性連絡協議会副代表

京丹後市袖志区長

京丹後市尾和区長

京丹後市中浜区長

※京丹後市区長連絡協議会会長（欠席）

【米軍経ヶ岬通信所】経ヶ岬通信所司令官

【航空自衛隊経ヶ岬分屯基地】副隊長（第３５警戒隊長代理）

【近畿中部防衛局】企画部長、管理部長、京丹後現地連絡所長

〇説明事項 Ⅰ 経緯・現状等

（１）運用開始後の経緯

（２）工事等の状況

（３）騒音対策の状況

（４）交通事故の状況

Ⅱ 住民の安全・安心

（１）交通安全講習会

（２）交通誘導及び巡回警備業務

（３）居住地の状況

Ⅲ 電波等の安全・安心（環境調査）

（１）電磁界強度調査

（２）水質調査

（３）騒音度調査

Ⅳ 雇用・振興策・地元交流

（１）地元雇用の状況

（２）日米交流

（３）生活・産業への影響に対する対策

Ⅴ その他

〇出席者の意見等の概要

（１）騒音対策

【意見要旨】



・ 必要があればさらなる追加対策を実施していくとの説明があったが、具体的にどのよ

うなことを想定しているのか。

・ 音については、１年前より静かになったが、レーダーテントからの音対策と商用電力

の早期導入をお願いしたい。

【回答要旨】

・ レーダーテントからの音については、米側で対策を検討しており、対策がとられれば、

状況は改善されると思う。（経ヶ岬通信所）

・ 今後実施する騒音調査の結果を踏まえ、さらなる強化が必要か検討したい。

（近畿中部防衛局）

（２）交通安全対策

【意見要旨】

・ 数名で自転車で走行する際は、一列になるよう注意されたい。また、夜間のランニン

グにおいては、反射ベルトを掛けることをお願いしたい。

・ 宇川は非常に狭隘で見通しの悪い場所があるので、危険を感じれば対向車を優先させ

るなど運転のマナー、心得をしっかりと指導していただきたい。

・ 航空自衛隊の工事車両及び米軍関係者のＹナンバー車は、制限速度を遵守して安全に

走行しており、関係者の指導等の効果が現れていると感じている。

【回答要旨】

・ 自転車で走行する際は、一列になって走行するよう徹底する。また、暗い時間帯にラ

ンニングする場合は、反射ベルトを掛けて自身で予防策をとるよう推奨する。（経ヶ岬通

信所）

・ 事故を起こさないだけでなく、安全安心な運転を心掛けるというマナーについて米側

に求めていきたい。（近畿中部防衛局）

（３）軍属の居住地関連

【意見要旨】

・ 軍属の居住地について、これからも島津のような集団で居住することを追求するとい

うことでよいか。

・ 個別に住んでいてもなるべく集団通勤をしていくとの説明であったが、現状どのよう

になっているのか、あるいは今後どういう方針で対応するのか。

【回答要旨】

・ 現在、建設中の集合住宅以外にまとまって居住することが可能な住宅が見当たらない

のが現状であるが、今後も情報収集を行い、対応していく。（近畿中部防衛局）

・ ワンボックスカーやバスによる集団通勤が実施されていると承知しているが、集団通

勤については、さらに確保できるよう米側に求めていく。（近畿中部防衛局）

（４）工事関連

【意見要旨】

Ⅱ期工事について、しっかりとした安全対策をお願いしたい。

【回答要旨】

・ Ⅱ期工事は、当局が業者との間に入り、工事の計画、特に車両の通行について、Ⅰ期

工事の経験を踏まえ、十分な調整を行いたい。（近畿中部防衛局）



・ 交通誘導員の配置やこの外何か良い提案があれば検討したい。（経ヶ岬通信所）

（５）地域との交流

【意見要旨】

・ １１月にハロウィンを計画をしており、これからも米軍の方々と交流したいと考えて

いる。

【回答要旨】

・ 京丹後市側と共同でハロウィンパーティーができることを非常にうれしく思う。

（経ヶ岬通信所）

○ 承認事項 規約の一部改正（地域住民代表に島津連合区長を追加）


